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Zitat von putzi 

Zitat von Iago78 

Mal dazwischen gefragt:

Ich lese hier immer er ist Topverdiener.

Ich meine, als Kapitän kann das ja durchaus sein.

Aber woher wisst Ihr das? Er hat Ende Juli 2017 seinen Vertrag unterzeichnet,
das war zu einer Zeit, wo wir das Hemd wirklich ziemlich eng hatten.

Margreitter hatte ein gutes halbes Jahr vorher kolportierte 500.000 im Jahr
verlängert und damals hieß es, der Club hätte sich damit wirklich so weit wie
möglich an die Decke gestreckt.

Ich kann mir nicht wirklich vorstellen, dass Behrens so deutlich mehr verdient.

Alles anzeigen 

Ja und?

Glaubst das wir seitdem das Gehaltsgefüge so weit nach oben gedrückt haben?

Denke schon mal das Behrens zusammen mit Leibold damals der Topverdiener
außerhalb der Badervertragswelt war.

Der wird kaum von Darmstadt nach Nürnberg gekommen sein weil er schon immer mal
am Pegnitzstrand die Wellen reiten wollte. Ist ja auch legitim.

Aber das was er seit zwei Jahren zeigt ist sportlich einfach zu wenig und so wie ich das
sehe ist er inzwischen ein Spieler der uns null weiterbringt und dafür im Verhältnis viel
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kostet.

Sprich genau so ein Spieler bei dem man eine Trennung anstreben sollte.

Alles anzeigen 

Naja, was heißt das Gehaltsgefüge so weit nach oben gerückt? Wir sind halt zwischenzeitlich
aufgestiegen, haben ein Jahr in der Bundesliga gekickt und sind zumindest vorübergehend zu
Geld gekommen.

Ich würde mal aus dem Bauch raus mindestens Misidjan, wahrscheinlich Mathenia und evtl
auch noch Dovedan und Geis höher verorten als Behrens.

Also für mich verkehrt, Behrens als Topverdiener zu bezeichnen.

Abgesehen davon frage ich mich, wo diese in den letzten Seiten ein paarmal kolportierten
800.000 € pro Jahr, die er angeblich verdienen soll, herkommen. Also für mich verkehrt,
Behrens als Topverdiener zu bezeichnen.

Abgesehen davon frage ich mich, wo diese in den letzten Seiten ein paarmal kolportierten
800.000 € pro Jahr, die er angeblich verdienen soll, herkommen.

Ich habe halt nichts dergleichen gelesen, darum frag ich.

Abgesehen davon ist die Frage, wie viel er denn im Jahr verdient, auch nicht ganz unwichtig,
wenn es darum geht, ob es vertretbar ist, ihn noch ein Jahr zu behalten oder nicht.

Als Einwechselspieler (umso mehr, falls fünf Einwechslungen erlaubt bleiben sollten) sehe ich
schon noch, dass er helfen könnte, er wird auch noch eine Bedeutung für die
Mannschaftshierarchie haben.

Wenn er aber wirklich so gut verdienen sollte, dann ist es das natürlich hinten und vorne nicht
wert.
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